



Ecopetrol tomará medidas de alivio para sus proveedores

POR: REDACCIÓN EL MERIDIANO | COLOMBIA | 07:27 AM | BOGOTÁ

- Facebook
- Twitter
- Whatsapp
- LinkedIn
- Email

Éstas, permitirán un anticipo de pago por cerca de 60 mil millones mensuales.



Foto: Cortesía

Ecopetrol puso en marcha un mecanismo para aliviar la situación financiera de cerca de 1.508 proveedores de bienes y servicios locales, calificados como micro, pequeñas y medianas empresas que prestan sus servicios a la empresa en diferentes regiones del país.

La estatal explicó que la medida anunciada consiste en dar un anticipo o 'pronto pago' sin descuento por cerca de 60.000 millones de pesos mensuales a dichas empresas, esperando ayudarles a preservar sus actividades económicas, apalancar su flujo de caja, mantener el empleo y mitigar el impacto derivado de la pandemia del Covid-19.

Según informó la petrolera, la medida se implementó desde el pasado 23 de abril y se mantendrá vigente hasta el próximo 8 de junio. A la fecha se han hecho anticipos para el pago de 3.876 facturas por 21.801 millones de pesos en abril y 48.698 millones de pesos correspondientes a mayo, que benefician a 471 pequeños y medianos empresarios locales.

- Facebook
- Twitter
- Whatsapp
- Email

MÁS NOTICIAS



Investigan si hay suficientes tapabocas

Moñiteros claman el regreso a su municipio

Feminicida es condenado a 45 años de prisión en...

Cotorrenses mandan un mensaje de auxilio a...



Moñiteros claman el regreso a su municipio

POR: REDACCIÓN EL MERIDIANO | COLOMBIA | 11:05 AM | BOGOTÁ

- Facebook
- Twitter
- Whatsapp
- LinkedIn
- Email

A raíz de la crisis social producto del aislamiento por el Covid-19, habitantes del municipio de Moñitos en Bogotá, siguen en busca de ayudas humanitarias para retornar a sus hogares.



Foto: Cortesía

Poco han logrado las peticiones de ayuda que los naturales de Moñitos, atrapados en Bogotá y otras ciudades del país por la cuarentena, han enviado a la Alcaldía de este municipio. Día tras día estos cordobeses registran sus penurias a través de videos y fotos con la intención de mover la colaboración de la administración municipal; sin embargo, en días pasado, el alcalde Javier Olea Blanquicet ha expresado a través de sus redes sociales que quienes pidan el regreso de sus coterráneos deberán prestar sus viviendas para los aislamientos.

Es de resaltar que el alcalde Olea también manifiesta temores a que exista algún riesgo de contagio, pues Moñitos, según datos del Instituto Nacional de Salud, no presenta hasta el momento ningún tipo de afectación por Covid-19. Tanto así que se autorizó el levantamiento de la medida preventiva de aislamiento obligatorio con el fin de reactivar sectores vitales en su economía.

- Facebook
- Twitter
- Whatsapp
- Email

Feminicida es condenado a 45 años de prisión en Santander

POR: REDACCIÓN EL MERIDIANO | COLOMBIA | 10:24 AM | SANTANDER

- Facebook
- Twitter
- Whatsapp
- LinkedIn
- Email

Las autoridades condenaron al sujeto por el asesinato de dos universitarias.



Foto: Cortesía

La Fiscalía General de la Nación condenó a Argemiro Alberto Urrego Carmona a 45 años y 2 meses de prisión, debido a un preacuerdo en el que el procesado admitió su responsabilidad por el feminicidio de dos universitarias de 21 y 22 años, respectivamente.

Luego de tres meses de investigación, la Fiscalía recopiló información contundente para demostrar que el hombre, de 27 años, perpetró el doble crimen ocurrido el 7 de febrero último en la residencia estudiantil de las víctimas, ubicada en el barrio La Universidad de Bucaramanga.

Los elementos probatorios permitieron conocer que Urrego Carmona vivía en Bogotá y había llegado a la capital santandereana a pasar el fin de semana con una de las jóvenes, con quien sostenía una relación sentimental.

La pareja, en compañía de la amiga, departió en un establecimiento comercial; sin embargo, peleó durante la noche, por lo que todos regresaron en la residenciam universitaria. En el inmueble, el agresor atacó a las dos mujeres con arma cortopunzante hasta quitarles la vida.

- Facebook
- Twitter
- Whatsapp
- Email

Cotorrenses mandan un mensaje de auxilio a Guillermo Llorente

POR: REDACCIÓN EL MERIDIANO | COLOMBIA | 09:37 AM | BOGOTÁ

Habitantes del municipio de Cotorra, aislados en Bogotá, piden al alcalde del municipio que les brinde ayudas humanitarias para retornar a sus hogares.

La pandemia del Covid-19 ha ocasionado una crisis en el país sin precedentes. Miles de personas extranjeras y connacionales se han visto en la dura situación para el pago de los arriendos durante un tiempo de aislamiento casi parcial de la población.